

Jahresendbrief

Zürich, im Dezember 2019

Liebe Mitglieder,
liebe aktive und ehemalige Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer,
liebe Freundinnen und Freunde des TC Academia,
liebe Tanzinteressierte,

bereits ist es wieder Dezember, und mit den kürzer werdenden Tagen neigt sich auch das erste, wenn auch nicht vollständige, Vereinsjahr des TC Academia Zürich dem Ende zu – Zeit für einen kurzen Rück- und Ausblick!

Seit der Gründung unseres Vereins am 24. April dieses Jahres ist viel passiert: Neben einigen Rück- und Fehlschlägen gelang es uns, in weniger als einem halben Jahr von Null – also auch ohne Raum, und das in der Stadt Zürich! – ein Ausbildungsangebot, unseren Stufenkurs, im Kirchgemeindehaus Oerlikon aufzubauen und mit sechs teilnehmenden Paaren zu starten; einen halben Monat später konnten wir mit dem ersten Social Dance Evening unsere erste eigene Veranstaltung feiern.

Dank des engagierten Mitwirkens von Vorstand, Stab und Tanzlehrer/innen verliefen sowohl unsere beiden Veranstaltungen – insbesondere die zweite – wie auch unser erster Stufenkurs zufriedenstellend. Zwar ist einzuräumen, dass wir in beiden Bereichen dazugelernt haben – doch ich bin der Meinung: Genauso soll es sein. So war die zweite Veranstaltung besser als unsere erste; und natürlich sind wir bemüht, diesen Trend beizubehalten.

Das Grundkonzept unserer Stufenkurse – wir unterrichten direkt anwendbare Figurensequenzen einschließlich der dazugehörigen Technik im zweiwöchigen Wechsel von Latein und Standard – hat sich aus unserer Sicht bewährt und ist allem Anschein nach auch bei den Teilnehmer/innen recht gut angekommen. Als Verbesserungen werden wir im nächsten Jahr das Konzept dahingehend anpassen, dass wir zu Beginn jeder Lektion die Inhalte der letzten Lektion derselben Disziplin kurz wiederholen, gesamthaft weniger neue Inhalte mit der ganzen Gruppe erarbeiten und stattdessen mehr Wert auf eine individuelle Betreuung der Kursteilnehmerinnen und -teilnehmer legen wollen.

Leider müssen wir hinnehmen, dass unser geschätztes Lateinlehrerpaar, Illy Dan und Dr. Florian Vogl, im kommenden Jahr die zeitlichen Kapazitäten nicht mehr aufbringen kann, um die geschätzten Lateinlektionen fortzusetzen. Wir sind derzeit auf der Suche nach neuen Lehrpersonen, die diese Rolle übernehmen können/wollen und bitten auch Dich, liebe/r Leser/in, uns bei der Suche zu unterstützen – die Stellenausschreibung liegt diesem Brief bei.

Wir freuen uns trotz dieser Herausforderung, mit den konzeptionellen Verbesserungen in das neue Jahr zu starten und hoffen natürlich auf viel begeisterten Zuspruch! Und für die, die sich um die Lateinlektionen sorgen: Vorerst werde ich in meiner Rolle als Tanzlehrer mein Bestes tun, die Zeit bis zur Findung einer neuen Lehrperson zu überbrücken. Die Anmeldungen sind bereits offen – nutzt die Chance! Informationen findet Ihr auf unserer Homepage www.tc-academia.ch → Kurse.

Und so bereiten wir uns frohen Mutes auf unser zweites, spannendes Vereinsjahr vor, in dem wieder viele interessante Herausforderungen auf uns warten.

Natürlich freuen wir uns besonders darauf, neue Menschen kennenzulernen, die unsere Passion teilen und an unseren Projekten mitwirken möchten. Vielleicht bist ja auch Du bald dabei? Nebst der Teilnahme an unseren (Tanz-)Angeboten über Passiv- oder Aktivmitgliedschaft (jetzt Mitglied werden! www.tc-academia.ch → Verein → Mitglied werden) gibt es weitere spannende Herausforderungen in der Vereinsleitung; über die Besetzung der folgenden Stellen würden wir uns besonders freuen:

- Stabsstelle Tanzgruppenadministration: Zuständig für die Planung und Abwicklung unserer Tanzangebote, von der Koordination der Tanzlehrer über die Bearbeitung von Anmeldungen und Rechnungsauslösung beim Finanzchef bis zur Einholung von Feedbacks
- Stabsstelle Raummanagement: Zuständig für die Verwaltung der Raumkapazitäten und die Suche nach neuen, geeigneten Räumlichkeiten in enger Absprache mit der Tanzgruppenadministration und dem Eventmanagement.
- Chef/in Administration als Vorstandsmitglied: Zuständig für die Führung des gesamten Stabs, Schnittstelle zum Vorstand; übernimmt Administrationsaufgaben bei Bedarf auch selbst.
- Finanzchef/in als Vorstandsmitglied: Verantwortlich für die gesamten Vereinsfinanzen, vom Budget über Rechnungsversand, Löhne und Buchhaltung bis zum Jahresabschluss.

Solltest Du, liebe/r Leser/in, Dich für eine dieser Aufgaben interessieren können, wenn Du Fragen oder eigene Ideen hast oder jemanden kennst, der interessiert sein könnte, so wende Dich bitte ungeniert an den Vorstand (vorstand@tc-academia.ch) – wir freuen uns auf Deine Kontaktaufnahme!

Liebe Leserin, lieber Leser, wie leicht zu erkennen ist, gehen wir voller Schwung in das nächste Jahr. Doch bevor wir dieses mit Tatkraft und Elan angehen, gönnen wir uns eine kurze Pause: In der Zeit vom 21.12.2019 bis 05.01.2020 macht die Vereinsleitung Weihnachtsferien; anschließend sind wir gerne wieder für Euch erreichbar – insbesondere auch am **11. Januar 2020** zu unserem dritten **Social Dance Evening!**

In diesem Sinne wünsche ich Euch und Euren Liebsten im Namen der gesamten Vereinsleitung wunderschöne, besinnliche Weihnachtstage, einen guten (tänzerisch-balancierten!) Rutsch ins Neue Jahr, für selbiges alles Gute – und natürlich stets: Happy Dancing!



Dr. Axel Bomhauer-Beins
Präsident